

Link: <https://www.mediabanco.com/gobierno-destaca-el-lanzamiento-de-la-politica-de-igualdad-de-genero-de-la-usach/>

Con la participación de tres subsecretarias, la Universidad presentó a su comunidad el instrumento que comenzará a socializarse entre sus distintas unidades durante todo este año. <p>Este martes 17 de mayo, Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia, fue la fecha escogida por la Universidad de Santiago de Chile para presentar su Política de Igualdad de Género y Diversidad. </p><p>En la ceremonia, que se realizó en el Salón de Honor de la Casa de Estudios, asistieron autoridades de Gobierno y el Rector de la Usach, además de vicerrectores, decanos y representantes de organizaciones de la institución, acompañados por la comunidad universitaria del plantel. </p><p>La subsecretaria de la Mujer y la Equidad de Género, Luz Vidal, resaltó la importancia de que estas iniciativas se repliquen en otras universidades. “Estamos trabajando para que muchísimos más organismos del Estado puedan realizar la transversalización de género”, afirmó. </p><p>La subsecretaria de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Carolina Gainza, también participó en la jornada.

“Tenemos que articularnos con todas las instituciones estatales y ministerios, para transversalizar la igualdad de género en todas las acciones”, insistió. <p>A través de un saludo, la subsecretaria de Educación Superior, Verónica Figueroa, también se hizo presente e invitó a seguir trabajando en esta política, “que está en el centro de las estrategias de las universidades y, por lo tanto, de las políticas en educación superior”, aseguró. </p><p>El Rector de la U. de Santiago, Juan Manuel Zolezzi, señaló que “esperamos avanzar en una política mucho más efectiva, que nos permita dar muestras de que la universidad está cumpliendo con un tema que es fundamental como la igualdad de género”. </p><p>Por su parte, la Directora de Género, Diversidad y Equidad de la Usach, Karin Baeza, explicó que este trabajo partió hace más de una década, con sesenta y seis escuchas a personas y más de dos mil doscientas encuestas, entre otros antecedentes. </p><p>“El horizonte que hoy presentamos es construir una universidad donde predomine la igualdad sustantiva en nuestras acciones, en nuestro lenguaje, en la forma en que nos nombramos y vemos el mundo, y cómo concebimos a los otros y otras”, indicó. </p><p>Baeza sostuvo que la política se encontrará en proceso de socialización durante este año y que algunos de los principios que guían este instrumento son el acceso equitativo y el fortalecimiento institucional. </p><p>Finalmente, la Directora concluyó que entre sus líneas estratégicas está la generación de conocimiento con enfoque de género y que algunos de sus desafíos son incorporar dicho enfoque en el currículum universitario, erradicar el acoso sexual y la violencia de género, y reconocer la diversidad de las personas, entre otros. </p>

